

EUROPAISCHE

Güter- und Reisegepäck-Versicherungs-Aktiengesellschaft

BERLIN SW 48 Wilhelmstraße 35

KOLN
Ursulagartenstraße 19
MUNCHEN
Theatinerstraße 17

\*

Policen sind bei den Gepäckschaltern der Bahnen, bei den meisten Reisebüros, bei zahlreichen Hotels, Spediteuren und sonstigen Stellen sowie bei der Gesellschaft erhältlich

Schäden werden auch bei den "Europäischen" in Amsterdam / Barcelona / Belgrad / Bern / Budapest Bukarest / Christiania / Helsingfors Konstantinopel / Kopenhagen / Lissabon / London / Luxemburg / Madrid Paris / Prag / Rom / Stockholm Warschau und Wien reguliert Ist Berg Nr. 5 zu stark entwickelt, haben wir es mit gewiegten, schlauen Geschäftsleuten zu tun, mit Praktikern, geschickten, anpassungsfähigen Menschen, deren Lauterkeit aber nicht immer ganz einwandfrei ist.

Im Gegensatz zu diesen stehen die Besitzer cines starken Berges Nr. 2: Solche stellen ideale Ausbeutungsobjekte dar. Sie sind gutmütig, liberal und freigebig, sehr eitel, und leiden etwas an Großmannssucht, sind daher Schmeichlern leicht zugänglich. Ihre Eitelkeit und eine gewisse Schwäche für Aeußerlichkeiten sind Steine auf ihrem Lebensweg, über die sie oft straucheln. Andrerseits aber sind solche Menschen überall beliebt und erreichen durch ihr persönlich angenehmes Wesen leicht so mancherlei, was anderen Menschen nur mit Hilfe langer, zäher Arbeit möglich ist. Wir finden bei dem eben beschriebenen Typus auch einen stark ausgeprägten Familiensinn; weniger kann man aber auf ihre Treue dem anderen Geschlecht gegenüber rechnen.

In Verbindung mit Berg 6 ergibt Nr. 5 einen Prasser, einen zügellosen Genießer von Speise, Trank und anderen leiblichen Freuden; gesellt sich noch Berg 1 zu dieser Kombination, haben wir einen unersättlichen Sinnenmenschen vor uns, jenen Typus, der vom Tier im Menschen völlig beherrscht wird.

Berg 3 und 5 in magerer, blasser, sogenannter "trockener" Hand zeigt uns den herzlosen Wucherer an; bei Frauen weist diese Zusammenstellung auf Hang zur Giftmischerei. —

Die Hände der sexuell Anormalen lassen Schlüsse auf die Art der Abweichungen des Gefühlslebens zu, in den Händen Geisteskranker kann man meist das Leiden und dessen Ursprung erkennen und, wie wir bereits oben sahen, sind sowohl ausgeprägte verbrecherische als auch künstlerische Anlagen aus den Händen festzustellen. Daß zwischen Genie, Irrsinn und Verbrechen nur schmale, häufig stark verwischte Grenzen bestehen, ist heute allen interessierten Kreisen und selbst bei Laien bekannt. Inwieweit sich diese Grenzen von Chirologen festlegen lassen, sei einem weiteren Artikel vorbehalten.

Wir führen Wissen.

SLUB